

JENIS-JENIS DOKUMEN YANG DIUNGGAH KE APLIKASI SSCASN

Jenis Kebutuhan Formasi PPPK Non Guru:

Syarat Umum		
No	Syarat	Dokumen yang Diunggah
1	Surat Lamaran Bermaterai	Scan Surat Lamaran Bermaterai 10.000 dengan ketentuan sebagai berikut : a. Diketik Komputer Huruf Tahoma 12 b. Ukuran Kertas F4 c. Ditandatangani dengan pena bertinta hitam
2	Kartu Tanda Penduduk	Scan Pdf Kartu Tanda Penduduk
3	Melampirkan bukti pengalaman kerja paling singkat 3 tahun di bidang kerja yang relevan dengan Jabatan Fungsional yang dilamar.	a. Surat keterangan ditandatangani serendah-rendahnya Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama, bagi pelamar yang memiliki pengalaman bekerja pada instansi pemerintah; dan b. Paling rendah Direktur/Kepala Divisi yang membidangi Sumber Daya Manusia (HRD) bagi pelamar yang memiliki pengalaman bekerja pada perusahaan swasta/ lembaga swadaya non pemerintah/ yayasan.
4	Scan Ijazah asli sesuai dengan persyaratan instansi	Scan Ijazah asli/pengganti ijazah asli (ijazah asli yang hilang/rusak). Khusus bagi pelamar kebutuhan jabatan yang mensyaratkan ijazah profesi, wajib melampirkan ijazah S-1 dan ijazah profesi;
5	Surat Pernyataan digabung menjadi 1 file sesuai dengan persyaratan instansi	a. Scan Surat Pernyataan 7 Poin Bermaterai 10.000, dengan Format dari Instansi masing-masing (format terlampir di website BKD Provinsi Jawa Tengah) : <ul style="list-style-type: none"> • Diketik Komputer Huruf Tahoma 12 • Ukuran Kertas F4 • Ditandatangani dengan pena bertinta hitam b. Surat Keterangan Disabilitas dari Unit Kesehatan Pemerintah bagi (pelamar disabilitas yang melamar pada kebutuhan formasi umum) dan Menyampaikan/mengunggah video singkat dengan durasi 5 (lima) sampai dengan 10 (sepuluh) menit yang menunjukkan kegiatan sehari-hari pelamar dalam menjalankan aktifitas sesuai Jabatan yang akan dilamar, pelamar wajib mengunggah video melalui akun google drive masing-masing, kemudian menyampaikan link video singkat kepada panitia melalui google form pada website https://bkd.jatengprov.go.id/ untuk dilakukan pengecekan

6	Scan Transkrip Nilai asli sesuai dengan persyaratan instansi	Scan Transkrip Nilai Asli/pengganti Transkrip Nilai Asli (Transkrip Nilai Asli yang hilang/rusak). Khusus bagi pelamar kebutuhan jabatan yang mensyaratkan ijazah profesi, wajib melampirkan transkrip nilai S-1 dan transkrip nilai profesi
7	Pas Foto dengan latar belakang merah	Pas Foto ukuran 4X6 latar belakang merah
Syarat Khusus		
1	Surat Tanda Register (Wajib) Bagi pelamar jabatan tenaga kesehatan sebagaimana diatur dalam Kepmenpan 981 Tahun 2021	Surat Tanda Registrasi dan bukan internship yang dikeluarkan oleh Majelis Tenaga Kesehatan Indonesia atau Lembaga/Instansi yang berwenang sesuai jabatan yang dilamar, serta masih berlaku pada saat pelamaran, dibuktikan dengan tanggal masa berlaku yang tertulis pada Surat Tanda Registrasi
2	Surat Tanda Register (Pilihan/ optional) Bagi pelamar jabatan tenaga kesehatan : a. Ahli Pertama – Sanitarian b. Ahli Pertama – Penyuluh Kesehatan Masyarakat	Apabila melampirkan STR mendapatkan nilai tambahan 25% pada nilai kompetensi teknis
3	Sertifikat Kompetensi bagi Pekerja Sosial (Pilihan/ optional) yang masih berlaku yang dikeluarkan oleh Lembaga Sertifikasi Profesi Kementerian Sosial	Apabila melampirkan Sertifikat Kompetensi bagi jabatan Pekerja Sosial mendapatkan nilai tambahan 25% pada nilai kompetensi teknis